

qu'il n'a du reste pas terminée à l'intérieur. Il a laissé ce travail à son successeur. Il ne toucha pas aux divisions du presbytère, malgré la suggestion qu'on lui en faisait, affirmant que ce qui était bon pour son prédécesseur l'était aussi pour lui.

Bien qu'il n'entreprit jamais aucun travail sans avoir réfléchi, prié et demandé conseil, il n'administra pas, pendant trente-cinq ans, sans rencontrer quelques difficultés, notamment dans l'affaire du cimetière. Mais en tout cela, il s'appliqua à suivre les directions de l'autorité et n'eut en vue que le plus grand bien de tous. Il allait droit son chemin, c'est vrai, comme il fallait s'y attendre avec un homme de son tempérament, et il n'était pas précisément souple. Mais il voulait le bien et il sut pardonner à ceux qui l'avaient combattu. Lors des fêtes de son vingt-cinquième comme curé de la paroisse, il exprima à tous les plus beaux sentiments et n'eut de blâme pour personne. Comme on lui en faisait la remarque, il insista pour redire que tout était oublié. Il a voulu du reste reposer, après sa mort, au milieu des siens, dans ce cimetière même qui avait été l'objet de tant de discussions, et, comme dernière preuve qu'il aimait profondément ses paroissiens, alors qu'il était sur son lit de mourant à Sainte-Agathe, à son successeur, M. le curé Daignault, qui lui demandait un dernier message pour eux, il répondit : " Dites leur que depuis que j'ai quitté Saint-Cyprien, toutes les messes que j'ai dites ont été offertes à l'intention de mes chers paroissiens. " C'était là une pensée aussi délicate que profondément sacerdotale, dont la paroisse, sûrement, gardera un souvenir ému. Personne sans doute ne gardera mieux ce souvenir que son successeur lui-même, M. le curé Daignault, qui a sû, en toute circonstance, parler si délicatement et si dignement de son vénérable prédécesseur.

Comme prêtre, M. Tassé fut toujours d'une conduite irré-

prochable. L'affluence
railles, le mercredi,
tenait. De même, les
qui étaient ses condiscipules
traitait avec une reconnaissance
être les prêtres en face de
attention spéciale, n'oubliait
digne, si accueillant, et
des anciens temps. Ses
Laberge, Primeau et
gardent du regretté et
tueux souvenir. C'est
tage dans sa vie et sa
sous l'enveloppe un peu
a toujours sû être un
Mgr l'archevêque par
Saint-Cyprien même.
paroisse, chanta le service
enfant de la paroisse
Roy, vicaire-général.
Cyprien, et M. le curé
Monseigneur. Pas loi
honneur, et les fidèles re
Mgr l'archevêque, à
onta, comme il sait le faire
curé, l'un des vétérans
travaux et à ses mérites
Enfin, ce fut l'achèvement
selon son désir, le digne
son dernier somme
il repose en paix et q
éternel bonheur !